

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - GGERBITUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 27, 2023 - 12:59



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Pada hari Rabu, tanggal 27 September 2023, pukul 09.23 WIB, giat DDS (Deklarasi Dukungan Sosial) dan anjongsana desa digelar di Aula Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini

dilakukan oleh Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Karangjaya untuk memberikan himbauan penting kepada perangkat desa dan masyarakat petani setempat.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan himbauan biasa, melainkan juga menyampaikan pesan penting terkait masalah lingkungan hidup. Terutama, mereka mencermati larangan membuka lahan pertanian dengan menggunakan metode pembakaran. Hal ini dijelaskan sebagai tindakan yang berisiko tinggi terhadap terjadinya kebakaran hutan, kerusakan ekosistem, dan dampak negatif terhadap lingkungan hidup. Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya peran aktif dalam melestarikan lingkungan, menjaga kondusifitas wilayah, dan memelihara keamanan serta ketertiban masyarakat.

Selain itu, beberapa poin penting lainnya yang disampaikan dalam acara tersebut adalah:

1. Sosialisasi tentang aplikasi presisi Polri kepada warga masyarakat, untuk meningkatkan keterlibatan dan partisipasi dalam upaya menjaga keamanan.
2. Dorongan agar warga masyarakat Desa Karangjaya mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak pidana.
3. Peringatan agar masyarakat tetap waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, serta tidak mudah tergiur oleh ajakan untuk bekerja di luar negeri.
4. Kepentingan menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Karangjaya dengan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas.
5. Penyampaian program Polres Sukabumi yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI" yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Selama acara berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Giat DDS dan anjangsana desa ini merupakan upaya nyata dari Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya untuk membangun kesadaran masyarakat tentang pentingnya pelestarian lingkungan dan menjaga keamanan serta ketertiban wilayah. Semoga pesan-pesan ini dapat diterapkan oleh warga dan berkontribusi positif bagi Desa Karangjaya dan lingkungan sekitarnya.